
 

第２２回 役員会議事要旨 
 

１ 日  時 令和４年１月１９日（水） １４：００～１５：５５ 
２ 場  所 大会議室 
３ 出 席 者 石崎学長，林，花屋，児島，齋藤，五十嵐，近藤の各理事， 
       岡野，丸山の両監事 

陪席：総務部長，財務部長，学務部長，研究推進部長，施設運営部長， 
調査役，昭和地区事務部長，昭和地区事務部次長(リモート)， 
その他関係事務職員 

 
４ 審議事項 
 
（１）教員定数の再配分等について 

 学長から，資料１に基づき，教員定数の再配分等について説明があり，審議の結
果，原案どおり承認し，執行役員会議（1/20）へ報告することとした。 

 
（２）群馬大学アドバイザーについて 

 学長から，資料２に基づき，群馬大学アドバイザーについて説明があり，審議の

結果，原案どおり承認した。 
 
（３）令和４年度大学入学者選抜における受験機会の更なる確保についての本学の方針に

ついて 
 林理事から，資料３に基づき，令和４年度大学入学者選抜における受験機会の更
なる確保についての本学の方針について説明があり，審議の結果，原案どおり承認
し，執行役員会議（1/20）へ付議することとした。 

 
（４）教育ポリシーの改訂について 

    林理事から，資料４に基づき，教育ポリシーの改訂について説明があり，審議の
結果，原案どおり承認し，教育研究評議会（1/20）へ付議することとした。 

 
（５）第４期中期目標（原案）・中期計画（案）について 

 花屋理事から，資料５に基づき，第４期中期目標（原案）・中期計画（案）につい
て説明があり，審議の結果，原案どおり承認し，教育研究評議会（1/20）へ付議す
ることとした。 

 
（６）教育研究評議会及び執行役員会議の議題について 

 学長から，資料６に基づき，教育研究評議会及び執行役員会議の議題について説
明があり，審議の結果，一部修正のうえ承認した。 

 
（７）その他 

 
 
５ 報告事項 
 
（１）「デジタルと専門分野の掛け合わせによる産業DXをけん引する高度専門人材育成事

業」への応募について 
 林理事から，資料７に基づき，「デジタルと専門分野の掛け合わせによる産業DX
をけん引する高度専門人材育成事業」への応募について報告があった。 



 

 
（２）病院の収支状況と管理運営状況について 

齋藤理事から，資料８に基づき，病院の収支状況と管理運営状況について報告が
あった。 

 
（３）その他 

 学長から，机上配付資料に基づき，WHO西太平洋地域事務局長補佐官との交流会
及び国際シンポジウムOur future with COVID-19の開催について説明があった。 

 
以 上 


